



Comuna por comuna: Sepa el número de funcionarios municipales de la provincia de Melipilla vinculados al caso “licencias”

La Contraloría General de la República (CGR) emitió un lapidario informe que daba cuenta que, entre 2023 y 2024, más de 25 mil funcionarios públicos viajaron al extranjero estando con licencia médica.

El escándalo escaló a nivel país, tanto así que parlamentarios de distintos partidos políticos, han anunciado el ingreso de querellas para sancionar a quienes cometieron este fraude, entre ellos, trabajadores de fundaciones, reparticiones de gobiernos y trabajadores de los distintos municipios del país.

PROVINCIA DE MELIPILLA

Nuestra provincia no quedó ajena. Según Contraloría, la Corporación Municipal de Educación y Salud de Melipilla registra 106 licencias en investigación, el municipio 4 y el Hospital San José un total de 20.

La comuna de María Pinto anotó solo 1 caso, y su Corporación suma 17. En tanto, Alhué reporta 19 funcionarios “viajeros”, San Pedro 9 y Curacaví 21.

En ese contexto, la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate anunció el viernes por la tarde una investigación exhaustiva para sancionar a todos quienes cometieron estas irregularidades (ver página 9). Los demás ediles, hasta el cierre de esta edición de noticias, no se habían referido a los respectivos casos en sus comunas.

COMISIÓN

A nivel parlamentario mañana lunes se realizará una comisión especial en el Senado, a la cual fueron convocadas la ministra de salud, Ximena Aguilera y la contralora Dorothy Pérez, esto con el fin que puedan entregar mayores antecedentes sobre los hallazgos recientes por parte de la Contraloría.

